
 Wir laden ein: 

Ihr Kind zu taufen in Gottes Namen 

 
 

Ein Kind zu bekommen gehört zu den bewegendsten Erfahrungen. Viele Menschen 

nehmen daran Anteil. Sie alle sind berührt von dem Wunder der Geburt. Der Alltag 

verändert sich völlig. Fragen tauchen auf, die über das Bisherige hinausgehen: 

Was wünschen und erhoffen wir uns für unser Kind? 

Welche Bedeutung hat Gott für unser Leben?   

Welche Werte soll unser Kind mit auf seinen Weg 

bekommen? Die Taufe ist die Zusage der Liebe 

und des Segens Gottes.                                                                    
Mit der Taufe wird der Täufling in die Gemeinschaft 

der Christinnen und Christen aufgenommen. Es gibt 

keine katholische oder evangelische Taufe, sondern 

nur eine Taufe, die für alle Konfessionen gilt. 
 

Wasser 

Dreimal wird dem Täufling Wasser über den Kopf gegossen. 

Wasser ist das Urelement des Lebens. Nur mit Wasser kann 

Leben entstehen. Wasser kann aber auch eine Bedrohung für das 

Leben sein. Der Täufling erfährt symbolisch, was Jesus Christus 

durchlebt hat. Wie er durch den Tod hindurch zum ewigen 

Leben gelangt ist, so kommt Wasser über den Täufling, und er 

"taucht auf" als Mensch des neuen Lebens. 

Licht                                                                                                                   
Das Licht ist das zweite wichtige 

Symbol der christlichen Taufe. Es 

erinnert an das Jesuswort: "Ich bin das Licht der Welt" 

(Joh.Ev.8,12). Für Getaufte wird eine persönliche 

Taufkerze entzündet. 

Glaube                                
Die Taufe ist kein magischer Schutzritus, sondern sie gewinnt 

ihren Sinn durch den Bezug zum Glauben.  Eltern und Paten 

übernehmen Verantwortung dafür, dass in ihrem Kind Glaube 

wachsen kann. Die Taufe ist in jedem Lebensalter möglich. 

Jugendliche oder Erwachsene brauchen keine Paten. Alle 

Getauften sind eingeladen, das christliche Leben ihrer Gemeinde 

vor Ort mitzugestalten. 

Wir freuen uns über jede Taufe. 

Und ich stehe für Fragen und für Gespräche gerne zur Verfügung.         

 

 Ihr Pascal Misler, Pastor 


